

## **Heimtextil-Blagnachrichten**

# **Gast-Beitrag: Sternekoch Alexander Herrmann auf der Heimtextil**

## **Hospitality Day bei DecoTeam**

Donnerstag, 11.01.2018

*Am Mittwoch begrüßte das DecoTeam im Rahmen seines Hospitality Day, der sich dem Objektgeschäft widmete, den fränkischen Sternekoch Alexander Herrmann. Der TV-Koch gestaltet derzeit sein Hotel und Restaurant in Wirsberg im Landkreis Kulmbach in Oberfranken neu. In der DecoTeam Talkrunde diskutiert der sympathische Franke mit bekannten Innenarchitektinnen über das Hotel als Impulsgeber für privates Wohnen und informierte über Veränderungen in der Hotellerie.*

Alexander Herrmann ist nicht nur einer der bekanntesten Sterneköche Deutschlands. Sein Restaurant „Herrmanns Posthotel“ führt seit 2008 einen Michelin-Stern. In Fernsehshows wie „Kitchen Impossible“, „The Taste“ und „Kerners Köche“ hat Alexander Herrmann bewiesen, dass er auch über hervorragende Entertainer-Qualitäten verfügt – und die hat er auch auf dem Hospitality Day bewiesen: Die Heimtextil-Besucher erlebten eine ebenso spannende wie unterhaltsame Diskussion mit Alexander Herrmann, Corinna Kretschmar-Joehnk (Joi-Design), Ute Guenther (wachgeküsst), Olaf Schmidt (Messe Frankfurt) und Olaf Neetzke (Decor-Union).

## **Sternekoch Alexander Herrmann auf der Heimtextil**